
REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 27 de março de 2014, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala de reuniões da SMICA. 

PARTICIPANTES:  André Luiz,, Ademir Costela, Fernando, Vilson, Pedrinho, 

Bender, Udo e Antonio. 

ATA Nr. 108 

O Gestor abre a reunião agradecendo a presença de todos e em seguida passa a 
conduzir os assuntos da pauta. O Gestor comunica o andamento do Projeto no mês. 
As condicionantes ambientais foram entregues a FEPAM conjuntamente com o 
pedido de LI, apesar de ainda estarmos aguardando as anuências do 
DAER/CORSAN/AES-SUL, que ficaram pendentes e serão exigidas pela FEPAM 
antes de liberar a LI. O Ademir costela foi designado para tentar agendar uma 
reunião da ACIS com o DAER para se cobrar a liberação da anuência. André 
informou que os critérios de ordenação e escolha das empresas está pronto e com 
a PGM para formatação legal e posterior divulgação. André também informou que 
a Prestação de Contas da ACIS já foi analisada pelo financeiro da PMSSS e a cópia 
deste parecer foi entregue ao Bruno da ACIS pelo Bender e que na sequencia será 
enviado a ACIS uma correspondência solicitando o depósito do saldo do fundo na 
conta da Prefeitura, específica para o Distrito Industrial. O Fernando pediu a 
palavra e expressou seu desconforto quanto ao distanciamento da ACIS no 
processo de implantação do Distrito Industrial, sugerindo que seja agendada uma 
reunião com o Prefeito para esclarecer esta situação. Nada mais, foi encerrada a 
reunião. Para constar foi lavrada a presente ata. André Luiz.  

 


